



Klinikum, 68135 Mannheim

KLAUS WINGEN
STEFANIE MÜLLER

TEL.: 0621 / 383-3549
FAX: 0621 / 383-2195

Pressemitteilung

03.05.2007

Gute Zusammenarbeit zahlt sich aus

Als erster Klinik in Süddeutschland ist der Chirurgischen Universitätsklinik in Mannheim ihre besondere Sachkunde und Erfahrung bei Eingriffen an Dickdarm und Enddarm offiziell bescheinigt worden. Beim Deutschen Chirurgen-Kongress in München erhielten die Mannheimer jetzt [am Mittwoch, 2. Mai 2007] das Zertifikat als Kompetenz- und Referenzzentrum für Koloproktologie. Damit wird die Arbeit der Chirurgen am Mannheimer Universitätsklinikum gewürdigt, zu deren Schwerpunkten die Behandlung von Darmerkrankungen gehört. Die Deutsche Gesellschaft für Viszeralchirurgie vergab diese Auszeichnung nach einer Prüfung durch unabhängige Experten außerdem an zwei Krankenhäuser aus Nordrhein-Westfalen.

Das Zertifikat ist nicht zuletzt eine besondere Anerkennung für eine weithin einzigartige Zusammenarbeit: Denn die von Prof. Dr. med. Stefan Post geleitete Chirurgische Universitätsklinik kooperiert seit fast fünf Jahren sehr eng mit dem von Prof. Dr. med. Alexander Herold geleiteten Enddarmzentrum Mannheim. Gemeinsam behandeln beide Einrichtungen mit ihrem Expertenteam eine große Zahl von Patienten mit Darmkrebs, Enddarmerkrankungen und entzündlichen Darmerkrankungen. Außerdem entwickeln sie gemeinsam vielversprechende neue Behandlungsstrategien. Die überregionale Ausstrahlung, die inzwischen von dieser Zusammenarbeit ausgeht, wird durch die in München übergebene Urkunde als Kompetenz- und Referenzzentrum eindrucksvoll belegt.